

# **RÉUNION DU 24 SEPTEMBRE 2018**

Nombre de présents : 14

Avant d'entamer l'ordre du jour la parole est donnée à Stéphane Charlet. Il annonce son départ du club ainsi que Sandrine. C'est avec un grand regret et on peut même dire avec une grande tristesse de l'ensemble de l'assistance que nous voyons partir ces deux personnes importantes du club. La porte leur est grande ouverte s'ils décident de faire le chemin inverse.

## 1) Retour sur le Tour des Plaines et Monts de France

Participation record pour notre 4<sup>ème</sup> édition avec 278 inscrits dont 267 partants. 75 coureurs en D1, 78 en D2, 65 en D3 et 60 en D4. 8 coureurs du S.E.P. ont couru. Malgré les nombreuses difficultés rencontrées en nombre de bénévoles pour tenir l'ensemble des postes tous les coureurs du S.E.P. voulant courir ont pu le faire. Mais les difficultés ne se sont pas limitées aux postes à tenir le jour de la course puisqu'en amont notre dossier de demande d'organisation de course a été égaré par la Préfecture et 10 jours avant l'échéance Jean-Paul a dû renvoyer par e-mail l'ensemble du dossier. A 2 jours du départ il est informé du refus car, selon la Préfecture, notre course emprunte une route sur laquelle les manifestations sportives sont interdites. Jean-Paul signale que selon un article cette interdiction n'est pas permanente et qu'elle ne concerne pas la date de notre course. Ce n'est qu'à quelques heures du départ que nous obtenons enfin le feu vert pour notre organisation.

Par ailleurs, le jour de la course nous avons attendu vainement la présence du commissaire de la Fédération Française de Cyclisme. Après avoir fait patienter les nombreux coureurs présents et après quelques coups de fil nous apprenons que nous n'aurons pas d'arbitre. Nous n'avions à aucun moment été informé

de son absence. Nous entamons alors la distribution des dossards en 4<sup>ème</sup> vitesse et nous avons dû retarder le 1er départ. Merci à toutes les dames qui ont tenu ce poste encore plus difficile avec ces évènements.

Les problèmes ne s'arrêtent pas là. Après la course Jean-Paul adresse un mail de remerciements aux maires des communes traversées. Il obtient une réponse cinglante du maire de Saint-Mesmes qui dit s'être fait « sermonner » par des coureurs alors qu'il officiait en tant que signaleur. Il ne donnera plus son accord pour un autre passage de course cycliste dans sa commune. Jean-Paul va prendre rendez-vous avec cette personne afin d'en savoir plus sur cet incident. Bilan de la trésorerie du TPMF : la recette s'élève à 2329,50 euros et la dépense à 3709,70 euros soit un déficit de 1380,20 euros.

Compte tenu de tous ces éléments Jean-Paul s'interroge sur une 5<sup>ème</sup> édition...

### 2) Point sur les adhésions de l'activité VTT jeunes

Le nombre d'inscrits est de 5 dont 4 nouveaux. Au niveau de l'encadrement Jean-Yves nous a informé de son départ imminent vers sa Normandie natale et que même s'il reste au club il ne pourrait plus assurer l'encadrement le mercredi. Angel reste le cadre principal de notre section jeune en attendant le retour de Jean-Pierre G. Il sera aidé ponctuellement par Pascal B.

#### 3) <u>Calendrier</u>

Jean-Paul demande si des personnes sont intéressées par la Viking, cyclosportive du 7 octobre. Beaucoup de coureurs sont à court de forme pour participer à une cyclosportive et préfèrent opter pour la course de Marines. Voir le calendrier des courses sur le compte rendu de réunion de début septembre.

# 4) Licences Ufolep 2018/2019

Distribution des demandes de licence. Elles seront à compléter et à rapporter lors de l'assemblée générale de la section, avec le bulletin d'adhésion qui est à télécharger depuis le site du club.

#### 5) Questions et infos diverses

- Suite aux excellentes performances de notre Jpeg aux compétitions nationale et internationale en 2017, nous avons obtenu un remboursement de 2500 euros du département 93 pour l'aide aux sportifs de haut niveau.
- L'assemblée générale de la section cyclisme aura lieu le samedi 13 octobre après-midi. Une convocation sera envoyée à tous les membres du club. Veuillez informer Jean-Paul si vous voulez participer activement à la vie du club en entrant au bureau, et si vous en faites déjà partie, confirmez-lui votre renouvellement dans la fonction occupée ou dans une autre.

L'assemblée générale du S.E.P. omnisport aura lieu le vendredi 19 octobre.

Ce sera tout pour aujourd'hui.

Bonne route les copines et les copains.

Pimpin le secrétaire.